

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 26 de enero de 2016.

INSTALA GOBIERNO DE ECATEPEC COMEDOR ESCOLAR SALUDABLE PARA MIL 200 ESTUDIANTES

Como parte de las estrategias para mejorar la infraestructura académica, el Gobierno de Ecatepec inauguró un comedor escolar en el que mil 200 alumnos de los dos turnos de la primaria Josefa Ortiz de Domínguez y Margarita Maza de Juárez lograrán complementar su educación con una sana alimentación.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, afirmó que la educación es uno de los ejes rectores de la administración municipal, motivo por el cual promueve una enseñanza de calidad en donde los pequeños obtengan las herramientas necesarias para que su desarrollo físico y mental sea el más adecuado.

El alcalde dijo que fortalecer la nutrición de los más de mil 200 estudiantes, del mismo plantel y de ambos turnos, se reflejará en sus calificaciones y en su desarrollo físico mediante la enseñanza del cuidado de su salud.

“Me da mucho gusto ver así a los niños contentos, comiendo sano y lo que vamos a estar haciendo, como lo hemos venido haciendo trabajando diario, así, trayéndoles sonrisas, hoy de manera especial estamos en Guadalupe Victoria y vamos a seguir trabajando intensamente”, reiteró el alcalde.

Informó que el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Ecatepec capacitará a las madres y padres voluntarios que atenderán el comedor para que la preparación de los alimentos sea balanceada y, con ello, evitar la desnutrición y la obesidad infantil, toda vez que en el Estado de México uno de cada tres niños la padece.

Ríos Velázquez detalló que en el comedor se invirtieron un millón 279 mil pesos y cuenta con tanque estacionario, tinaco, impermeabilizado del techo, aplanado fino, herrería y equipamiento como sillas, mesas, refrigerador, horno de microondas, vajilla y quemadores.

Por su parte, el director del turno vespertino, Salomón Hernández Dávila, dijo que el apoyo del gobierno municipal es fundamental para que coordinadamente promuevan una educación de calidad en la que los pequeños obtengan un mejor rendimiento escolar, en el que ayudarán a que todos puedan tener un refrigerio en el receso.

Flor Nieto, madre voluntaria, comentó que ofrecerán aguas de frutas naturales y un menú de tres tiempos, sopa, guisado y un postre.

